

 Fecha:
 25/08/2024
 Audiencia:
 12.000

 Vpe:
 \$677.990
 Tirada:
 4.000

 Vpe pág:
 \$1.057.500
 Difusión:
 4.000

Ocupación:

64,11%

\$1.057.500

Vpe portada:

Sección: DEPORT Frecuencia: DIARIO

10

Pág: 17

Liceos públicos cara a cara en primera fecha de Liga de Fútbol

Más de 33 establecimientos educacionales públicos de Andacollo y Coquimbo, participaron en la primera fecha de la Liga de Fútbol del Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera, actividad parte del Plan de Educación Integral, donde fueron protagonista 350 estudiantes para incentivar la participación, asistencia y revinculación, así como también fortalecer la convivencia, el deporte y la vida sana.

La jornada deportiva, que tuvo lugar en el Complejo Deportivo de la Compañía Minera del Pacífico (CMP), se desarrolló con la habilitación de ocho canchas en las que se jugó en modo cuadrangular, con equipos de cada establecimiento educacional conformados por dos niñas y siete niños cada uno.

La liga de fútbol reunió establecimientos públicos de enseñanza media como Liceo Josemaría Escrivá de Balaguer, Liceo Diego Portales, Liceo Industrial José Tomás de Urmeneta, Liceo Fernando Binvignat, Liceo Pedro Regalado Videla, Instituto Superior de Comercio de Coquimbo, Liceo Carmen Rodríguez Henríquez y Co-

legio de Artes Claudio Arrau.

En tanto, de enseñanza básica compitieron los equipos de las escuelas Juan Pablo II, Las Barrancas, Manuel De Salas, La Herradura, Cardenal José María Caro, José Agustín Alfaro, Luis Cruz Martínez, Padre Alberto Hurtado Cruchaga. Patricio Lynch, Lucila Godoy Alcayaga, Peñuelas, David León Tapia, Escuela Coquimbo, Guillermo Cereceda, Nuestra Señora Del Rosario, Mario Muñoz Silva, Tomasa Olivares Caamaño, República de Grecia, República de Italia, Tambillos, El Peñón, San Rafael, Pablo Neruda, Domingo Santa María González y Escuela Doctor José Luis Arrano.





